
智行理财网
白糖期货第二个跌停板扩板，白糖期货涨跌停

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享白糖期货第二个跌停板扩板，以及白
糖期货涨跌停的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望
关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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在期货市场里，到底有没有庄家能操纵价格？

在期货市场里，到底有没有庄家能操纵价格？

这个问题，比较难证伪。

因为实不相瞒，在座的各位都不是庄，而且我们都没有见过那种能够操纵价格的神
奇的庄。庄就像是一条龙，都没见过，但是就是部分人觉得有。

期货市场里，有两大规则：持仓限额，大户报告。

这两个制度，其实解读一下就明白它们的意思，期货市场管理层禁止利用资金优势
来干预期货市场的价格走势。

为什么要出台这么两个政策？这跟期货市场的未来是息息相关的。

期货市场想要发展，靠的是什么？靠的是它真的“有用”。期货市场的作用是什么
？服务实体经济的，为现货企业服务的。而想要为现货企业服务，这个市场必须要
做的公开透明。它要成为一个平台，让更多的现货企业都来更好的参与。

在这种情况下，可能出现一些能够控制价格的“庄”吗？

期货市场，需要一个公平的环节，去吸引更多的现货企业来参与期货，吸引更多的
投机者来参与期货，这样，它的规模才能够壮大。规模大了，手续费就多了，收入
也就更多。

让人控制价格，这是毁灭自己的前景。因此，毫无疑问，管理层肯定是不允许操纵
价格的行为出现的。
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这是第一个背景。

其次，期货市场想要操纵价格有多难？期货市场虽然可能在一个期货品种的上的沉
淀资金是有限的，但是，期货市场理论上的成交量和持仓量是无限的。只要有买方
和卖方，期货市场的任何一个品种的持仓都可以无限提升。

而且，期货市场的品种，是于现货息息相关的。如果现货暴涨，期货价格谁能压的
住？如果现货暴跌，谁又能够拉起来价格？

天下大势，浩浩荡荡，顺之者昌，逆之者亡。

在期货市场上，肯定是有大资金的存在的，大资金的进出肯定是会影响价格的，但
是远达不到操纵的程度。而且，大资金也不敢逆势死扛，否则一样被爆。在这个市
场上，只有顺势而为才有前途。

各位觉得呢？期货市场上有能够操纵价格的“庄”吗？

点赞支持一下，谢谢。

期货中的涨跌停是多少该怎么定

按照商品期货交易所的规定，以前一天的交易日的结算价作为一个参考。

比如一个商品的涨跌停板是10%，前一个交易日的结算价是3000。这样在第2个交
易日涨停板是3300，跌停板是2700。遇到节假日或者是有重大风险事件的时候，
还可以扩大涨跌停的化解风险。

期货爆仓会导致欠期货公司钱吗？

题主在问题描述中说：假设保证金10%，投入10万买入100万某产品，结果不幸遇
上黑天鹅，期货公司连执行爆仓的机会都没有，账面亏掉11万。此时除去损失10万
本金外，还要还期货公司1万吗？

答案是肯定的。

你通过了10万的保证金购买了价值100万的某个产品。这个产品在瞬间跌去了11%
，也就是11万的话，你当然要把自己差额的1万元给补上了。

只不过，这这种情况的概率较低。首先，期货公司为了避免这种情况，他们会给他
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们公司客户的交易保证金按照一定比例提高。比如，期货交易所螺纹钢收取9%保
证金的话，正常的期货公司客户他们会加个3%左右，即12%的保证金。这一部分
的保证金就是期货公司保护自己的预留的。

其次，在一瞬间不给人反应的情况下跌幅如此巨大的情况并不多见，而且，期货品
种都有涨跌停板制度。涨跌停板的幅度肯定不会比保证金高的，也可以起到缓冲作
用。最容易发生意外的情况是节假日，如果我们国内休长假的话，国外某些品种，
比如铜连续暴跌，可能会让我们国内产生开市跌停的情况，在这种情况下，期货公
司和期货交易所都会在节假日期间提高保证金，以防意外。

保证金亏光了，还要补钱的情况，理论上是存在的，但是概率很低，那应该是属于
期货公司的事故了。基本很少见，因为一旦客户出现保证金不足的情况，期货公司
会通知客户补保证金或者减仓。如果客户没有反应，期货公司会强行平掉客户的仓
位的，不让他发生穿仓的情况。除非客户交易的品种走出了一字板的情况，连平仓
的机会都没有。否则，期货公司处理客户的单子是果断而直接的。

因此，题主不必太担心这个问题，除非你满仓交易，并且反向遭遇了完全没有出场
机会的10%波动幅度，这种情况，还是很少见的。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

期货套利如何做？

我基本上不做套利，但是有一定的了解，今天，随意聊点。

我们的探讨维度是投机交易者如何做套利。

而非现货企业。

现货企业做套利的话，说起来就有点长了，而且关注我的人，我估计大多数都是做
投机的。

按照教科书的说法，所谓的套利是指利用相关市场或者相关合约之间的价差变化，
在相关市场或者相关合约上进行交易方向相反的交易，以期在价差发生有利变化而
获利的交易行为。

比如，你买入螺纹钢1901，你卖出螺纹钢1905。这样的话，如果1901涨的猛，或
者1905跌的凶，你就可以获利了。
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对吧？

我们盈利的基础是什么？我们盈利的基础是，价差的波动。对吧？

传统思路觉得，价差总是应该在一个合理的区间内，超过了即为不合理，就存在价
差回归的机会。也就是说，传统的思路觉得，我们做期货套利交易，应该做的是，
趋势回归震荡。

比如下图：

我们假如这是两个合约的价差走势，正常情况，他们在一个“合理”的范围内波动
，但是忽然有一天，价格上涨了，走出了一小波趋势。这个时候，就是不合理出现
了，于是，很多人就倾向于去做空。

从行为上来看，大多数人理解的套利，应该是逆趋势的做法。但是，我给各位看个
图：

我们就看这一段，这是焦煤1901和1905的价差走势图。

这不就是一个K线图吗？

如果在这个K线图上，做所谓的回归，我目测会亏的死去活来…

我曾经说过，天下K线是一家，只要是K线，其盈利的本质就是一样的。在这种走
势上，做所谓的回归，我看是不行的。

因此，所谓的期货投机交易者做套利的话，我的建议是：

对着价差走势图，趋势跟踪，截断亏损，让利润奔跑。

欢迎吐槽，点赞支持一下，谢谢。

关于白糖期货第二个跌停板扩板，白糖期货涨跌停的介绍到此结束，希望对大家有
所帮助。
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